



L'Union Fédérale SUD Industrie entend mettre en œuvre un syndicalisme de contre-pouvoir qui lie défense quotidienne des salarié-e-s des secteurs de l'industrie (métallurgie, bâtiment, agroalimentaire...) et transformation de la société.

- ✎ Un syndicalisme de lutte pour la construction d'un rapport de forces en vue de contrer les politiques patronales et gouvernementales.
- ✎ Un syndicalisme de lutte pour la mise en œuvre de projets alternatifs favorables aux salarié-e-s quels que soient leur statut ou la taille de leur entreprise, aux chômeurs, aux précaires, aux retraités et aux sans droits.
- ✎ Un syndicalisme qui agit contre toutes les discriminations, qu'elles soient liées au sexe, à l'origine ou à d'autres motifs. SUD Industrie s'inscrit dans une démarche féministe en agissant pour l'égalité entre les hommes et les femmes.

Aujourd'hui, il s'agit de créer des conditions d'actions efficaces pour imposer d'autres choix économiques et sociaux.

Pour SUD Industrie 49, défendre efficacement les travailleurs, c'est :

- ✎ Être capable d'agir sur l'ensemble des facteurs qui déterminent leurs conditions d'existence.
- ✎ Agir localement contre les décisions patronales ou gouvernementales ne peut suffire si, dans le même temps, rien n'est fait pour s'attaquer aux causes premières à l'origine de ces décisions.
- ✎ Développer une stratégie et une pratique syndicales, au niveau professionnel comme au niveau interprofessionnel, permettant aux salarié-e-s de mieux faire le lien entre ce qu'ils vivent sur leur lieu de travail et une mondialisation libérale et financière en marche d'un bout à l'autre de la planète.

C'est pourquoi notre syndicalisme ne s'arrête pas à la porte des lieux de travail et s'inscrit pleinement dans un mouvement global !

